

5月
27
28
両日

志位委員長の連続追及に注目 戦争法案の正体くっきりと…

○国会での論戦。それまでのナジがピクリとまったく。

安倍首相の「独演答弁」も消えた。

首相は質問中、何度も目を泳がせた。「しぶん赤旗」よ

集団的自衛権

米国の戦争に「ノー」と
言えない政府が持つ危険

は差し控えたい」と答弁。

志位氏は、米国が先制攻撃戦で行ったグレナダ侵略（1983年）、リビア空爆（86年）、パナマ侵略（89年）に対する国連総会のいずれの非難決議にも日本

政府が棄権・反対に回ったこと

と、グレナダ・パナマについて

「遺憾の意を表明した」（岸田文雄外相）といつても政府見解は

結論で米国の行動に「理解」していることを明らかにしました。

さらに志位氏は、米国による

「トンキン湾事件」（64年）とい

う捏造で始まったベトナム戦

争、大量破壊兵器の保有という

捏造で行われたイラク戦争（03

年）を無条件に支持し、その後

反省も検証もしていない日本政

府の対米従属の姿を一つひとつ

明らかにしたのです。

「毎日」29日付社説は「米軍

協力の当否 主体的に判断でき

るか」と志位氏が明らかにした

論点を取り上げました。前出の

五十嵐さんも「集団的自衛権が

行使容認となれば、ベトナム戦

争やイラク戦争のような間違っ

た戦争になるでしょう。出撃基

地や復興支援などのレベルには

どまらない戦争協力によっ

て、日本の若者が命を失う危険

性は格段に高まることになりま

す」（デログ）と警鐘を鳴らし

ています。

質問の反響は鳴りやまず、党

本部には「志位さんは、歴史的

に日本がアメリカの言いなりで

あつたことを明らかにして、集

団的自衛権を認めれば、アメリ

カとともに、戦争に向かってい

くことがよくわかった。国民に

共感できる質問だったと思う

（愛知県の66歳の男性）、「ベト

ナム戦争もイラク戦争も間違

い」。こんな政府が戦争法案を手

にしたら、どんなことになるか

と思つたら空恐ろしい」（東京

・板橋区の60代男性）などの感

想が寄せられています。



志位委員長の質問を取り上げた「日刊ゲンダイ」と「日刊スポーツ」



2015.6.4. NO.1317.
ご相談はお気軽に
TELとも 3905-0970

さがらとしこ事務所
赤羽北3-23-17
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

5.31
赤羽
東口

戦争法案は廃案に
国会請願署名にぜひ
ご協力ください。

今後の行動予定です。

6/6(土)4時~5時

赤羽台団地・階段上

6/13(土) 全国的大集会と連帯して
赤羽西口213番地 4時

*6月9日(火)衆議院会館
池内でお議員に署名を届けます。

「年金減額は違憲」

年金者組合 全国いっせい提訴

～2015.5.29～



安心できる年金制度を求めて声をあげる、年金引き下げ違憲訴訟の原告と支援者＝29日、東京地裁前

**若い人も
高齢者も
安心できる
年金を!**

年金引き下げは憲法違反
だとして、引き下げの取り
消しを求めて全日本年金者
組合は29日、全国いっせい
に提訴しました。

すでに提訴した鳥取・徳
島・山口・北海道・島根を

含め原告は1981人。6
月以降も含めると約300
0人にのぼる予定です。

提訴。

北区年金者組合
500の方が提訴
されたとのことです。
東京地裁には526人が

安倍政権は2013年10
月分から年金を削減。これ
に抗議して全日本年金者組
合は12万人余の不服審査請
求、再審査請求をすすめて
きました。

月約5万円の老齢基礎年
金だけの人は800万人に
も。ただでさえ低い年金
が、今後も減らされ続けま
す。



質問する大門みきし
議員＝29日、参院内
閣・財金連合審査会

年金とマイナンバー制度連携 情報流出調査後に判断

大門議員にIT担当相答弁

6/3付
Chubu Shimbun

(内閣・財政金融委員会)で、日本年金機構の年金情報が流出した問題について、「由々しき事態と認識している」と述べ、「(マイナンバー)制度で年金機構と連携することについて」しっかり調査して、原因究明を図って判断する」と述べました。日本共産党の大門みきし議員への答弁。

大門氏は「わが党は、個人情報の流出によるP

（内閣・財政金融委員会）で、日本年金機構の年金情報が流出した問題について、「由々しき事態と認識している」と述べ、「(マイナンバー)制度で年金機構と連携することについて」しっかり調査して、原因究明を図って判断する」と述べました。日本共産党の大門みきし議員への答弁。

大門氏は「わが党は、個人情報の流出によるP

（内閣・財政金融委員会）で、日本年金機構の年金情報が流出した問題について、「由々しき事態と認識している」と述べ、「(マイナンバー)制度で年金機構と連携することについて」しっかり調査して、原因究明を図って判断する」と述べました。日本共産党の大門みきし議員への答弁。

大門氏は「わが党は、個人情報の流出によるP

（内閣・財政金融委員会）で、日本年金機構の年金情報が流出した問題について、「由々しき事態と認識している」と述べ、「(マイナンバー)制度で年金機構と連携することについて」しっかり調査して、原因究明を図って判断する」と述べました。日本共産党の大門みきし議員への答弁。

大門氏は「わが党は、個人情報の流出によるP

年金者組合が抗議声明

日本年金機構が、12
5万件の年金個人情報を
流出したことについて、
全日本年金者組合が2
日、「年金情報流失に抗
議し万全の対策と再発防
止を求める」とした声明
を発表しました。

今回の事故は、「消え
た年金問題」も解決して
いないなかで生じたもの
で、年金受給者をはじめ
とする国民に重大な打撃
を与えるものだと指摘。

来年1月から稼働する
とされる、共通番号（マイ
ナンバー）制度が流出
すれば、その影響は今回
の比ではないとして、同
制度の中止や、再発防止
のための万全の対策を講
じることなどを、日本年
金機構、政府、厚生労働
省に要求しています。



2015/06/03

エレベーターの設置 「早くやってほしい」

の左の写真は、赤羽駅前
から赤羽台トンネルを見て
います。○ようやく、エレベー
タ設置に向けて、駅舎右側の
4か所で地質調査がはじま
ったところ。完成まで2年?!...